

## Pisa y Lucca



### Itinerario

A la llegada de su crucero nuestro asistente les estará esperando, identificado con el cartel de Shore2Shore.

#### **PISA**

Iniciaremos nuestro recorrido en la imponente muralla de la antigua ciudad y su corazón religioso: la **Plaza de los Milagros**, declarada **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO** y considerada uno de los conjuntos de arte medieval más importantes del mundo. Aquí admiraremos el célebre complejo monumental formado por la **Catedral de Santa María Assunta (Duomo)**, el **Baptisterio de San Juan Bautista**, el **Camposanto Monumental**, el **Campanario** y, por supuesto, la icónica **Torre Inclinada de Pisa**. Continuaremos hacia la **Vía Santa María**, la histórica arteria que conectaba la Plaza de los Milagros con la antigua ciudad. A lo largo de esta encantadora calle contemplaremos el **Hospital de Huérfanos**, el **Colegio Ferdinandeo** y la **Iglesia de San Giorgio ai Tedeschi**, hasta llegar a la **Iglesia de San Sisto in Corte Vecchia**, donde se encontraba el antiguo Palacio del Gastaldo Lombardo.

Nuestro paseo nos llevará después a la **Piazza dei Cavalieri di Santo Stefano**, presidida por su iglesia y la **Torre de Gualandi**, célebre por la trágica historia del Conde Ugolino, personaje inmortalizado en La Divina Comedia de Dante.

Atravesando el arco del **Palacio del Bonomo**, seguiremos hacia la **calle de la Fagiola**, conocida por haber sido residencia del gran poeta **Giacomo Leopardi**.

Finalizaremos el tour cruzando la **Piazza Arcivescovado** para regresar a la **Plaza de los Milagros**, donde dispondrán de tiempo libre para disfrutar del entorno antes de continuar nuestro viaje hacia Lucca.

#### **LUCCA**

Lucca es una auténtica ciudad medieval, y su casco histórico ha conservado el trazado original de la época, con **estrechas callejuelas empedradas** y accesos limitados para vehículos. Por este motivo, el

autobús deberá estacionar fuera del centro histórico, y realizaremos un **agradable paseo a pie** hasta el corazón de la ciudad, permitiéndonos descubrir su esencia más auténtica.

Comenzaremos nuestro recorrido por la **Vía San Paolino**, donde se encuentra la casa natal de uno de los compositores de ópera más célebres de Italia: **Giacomo Puccini**. En la cercana **Piazza Cittadella** admiraremos la estatua del creador de La Bohème, Tosca, Madame Butterfly y Turandot.

Seguiremos hacia la **Plaza San Michele**, antiguo foro romano, donde se alzan la **Iglesia de San Michele**, magnífico ejemplo de la arquitectura pisano-lucchese, y el **Palacio Pretorio** (1492), antigua sede del Podestá.

Cruzando la plaza principal de la ciudad, la **Piazza Napoleone**, llegaremos al **Duomo de San Martino**, reconocido por su elegante fachada medieval y su enigmático laberinto tallado en piedra.

Nuestra ruta continúa por la **calle Fillungo**, una de las vías más emblemáticas de Lucca, famosa por su ambiente medieval, sus palacios y sus torres. Aquí destaca la imponente **Torre Guinigi**, coronada por sus característicos árboles en la parte superior.

Pasearemos luego por la célebre **Piazza dell'Anfiteatro**, una de las plazas más singulares de Italia, construida sobre el antiguo anfiteatro romano del siglo II, antaño escenario de reuniones públicas y juegos de gladiadores.

Finalizaremos la visita frente a la **Iglesia de San Frediano**, única por su espectacular fachada decorada con mosaicos.

Tras la visita, dispondrán de un tiempo libre antes de regresar a su barco.

## Detalles

### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: **49,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA **09 HORAS**

**EN PISA, TIEMPO LIBRE SIN GUÍA PARA LA VISITA.**

### SUPLEMENTO a pagar junto con la reserva

**Auriculares obligatorios: 3,00 €** Adultos y niños mayores de 12 años

### OBSERVACIONES

Nivel medio/Panorámica/Cultural

Se aconseja calzado cómodo

**Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.**